



Korps Raport Pindah Dan Masuk Satuan Di Gelar Kodim 0829/Bangkalan

Ahsanul Ahsan, SE - BANGKALAN.WARTAMILITER.COM

Jan 25, 2023 - 13:54



Dandim 0829/Bangkalan, Letkol Kav Taufik Dwinova, SE saat memberikan selamat kepada Personel yang masuk Kodim 0829/Bangkalan.

BANGKALAN, - Komando Distrik Militer (Kodim) 0829/Bangkalan melaksanakan Kegiatan Korps Raport pindah dan masuk satuan Personel Kodim 0829/Bangkalan. Bertempat di Aula Manunggal, Jalan Letnan Abdullah nomer 4 Bangkalan, Kegiatan Korps Raport pindah dan masuk satuan dipimpin langsung oleh Komandan Kodim 0829/Bangkalan, Letkol Kav Taufik Dwinova, SE pada Rabu (25/01/2023).



Komandan Kodim 0829/Bangkalan, Letkol Kav Taufik Dwinova, SE memimpin langsung pelaksanaan kegiatan Korps Raport Pindah dan masuk satuan

Dalam amanatnya, Dandim 0829/Bangkalan menyampaikan, “Kegiatan perpindahan atau penempatan personel ke dalam jabatan atau satuan baru di lingkungan TNI-AD merupakan hal yang wajar dan sering terjadi, perpindahan ini merupakan bagian dari dinamika organisasi demi kelancaran pelaksanaan tugas pokok organisasi dan pembinaan organisasi khususnya di TNI-AD.” Tuturnya.

Lebih lanjut, Dandim menyampaikan, “Saya mewakili seluruh warga Kodim 0829/Bangkalan mengucapkan terimakasih yang setinggi-tingginya bagi personel beserta istrinya yang pindah satuan, selamat bertugas di satuan yang baru, kembangkan kemampuan dan ketrampilan yang di peroleh di Kodim 0829/Bangkalan, agar berguna dalam melaksanakan tugas pokok. Bagi personel yang baru masuk satuan, selamat bergabung di Kodim 0829/Bangkalan yang kita cintai ini. Saya harap cepat beradaptasi dan sesuaikan dengan tempat kerja di Kodim 0829/Bangkalan.” Sambung Dandim.

“Saya berpesan kepada seluruh anggota dimanapun bertugas agar selalu menjaga Komunikasi dan sinergitas dengan instansi terkait guna mendukung tugas-tugas kita kedepan yang semakin kompleks. Sehingga tugas pokok dapat berjalan dengan lancar.” Pesan Dandim dalam Amanatnya.



Hadir dalam kegiatan Korps raport antara lain, Dandim 0829/Bangkalan, Letkol Kav Taufik Dwinova, SE, Kasdim 0829/Bangkalan, Mayor Inf. Prasetyo Edi Tunggal.,SH. Para Perwira Staf Kodim 0829/Bangkalan, Para Danramil jajaran Kodim 0829/Bangkalan, Perwakilan anggota dan jajaran Koramil 0829/Bangkalan dan Pengawai Negeri Sipil Kodim 0829/Bangkalan.